
会 議 録 

 

１ 会議名 令和 2年度 第 3回上越市スポーツ推進審議会 

２ 報告事項 

  第 4次上越市公の施設の適正配置計画について 

３ 議題（公開・非公開の別） 

  上越市第 2次総合教育プラン後期計画に基づく令和 2年度実績について(公開) 

４ 開催日時 

令和 3年 3月 24日（水） ※書面開催 

５ 開催場所 

― 

６ 傍聴人の数 

― 

７ 非公開の理由 

  ― 

８ 書面会議に参加した者の氏名（敬称略） 

・委 員：土田了輔、髙橋正弘、加藤徹男、石野秋広、長谷川明寿、齋藤隆雄、 

高橋達也、佐藤一徳、和栗勝美、春日清美、滝本篤透、川澄陽子、 

長﨑郷一、竹原貞勝、竹内昭彦 

９ 意見等 

○資料 7-1について 

【和栗委員】 

  市主催のスポーツ教室である上越・健康運動プログラム(J-Wellness)の 1期、2期に

講師として参加したが、参加人数が少ない（1 期 4 人、2 期 10 人）と感じた。広報上

越以外の募集方法を再検討した方が良いのではないか。 

【春日委員】 

  スポーツ基本法で「心身の健全な発達、生きがいのある豊かな生活の実現等のために

行われる野外活動及びスポーツ・レクリエーション活動を普及奨励するように努める」

となっている。しかしながら目標や目標を達成する事業者の中には「スポーツ」という

文言しか見えていない。なぜ「スポーツ・レクリエーション」という文言が出てこない



のか。 

【川澄委員】 

上越地区３市（上越市、糸魚川市、妙高市）の身体障害者福祉協会と合同で令和元年に

スポーツ大会（競技内容：ボッチャ、グラウンドゴルフ）を実施した。今後も実施したい

と考えているが、会員の高齢化が進み役員の不足等、先行きが不安である。スポーツ推進

委員等への支援依頼は出来るのか、その場合上越市単独の企画でなければ難しいのか。  

○資料 7-3について 

 【川澄委員】 

上記 7-1 のスポーツ大会について上越市では開催可能な場所（ボッチャとグラウンド

ゴルフを同時に開催できる場所）がなく、例年、妙高市のふれあいパーク体育館で行って

いる。昼食を共にする等の理由から上越市にも同様の会場があると嬉しい。 

 ○全体を通じて 

 【竹原委員】 

全国的に新型コロナウイルス感染症の影響がある中での活動であり実績を上げるのは

困難、当然評価することも難しい。そのような状況下においても当会を実施し努力する

姿勢に感謝する。 

１０ 問合せ先 

教育委員会スポーツ推進課企画推進係     TEL：025-545-9246（内線 616-1330） 

E-mail：sports-k@city.joetsu.lg.jp 

１１ その他 

別添の会議資料も併せてご覧ください。 


